

Otto Sander als „Hauptmann von Köpenick“

BOCHUM: Mit Otto Sander gastiert demnächst einer der bedeutendsten Theater- und Filmschauspieler Deutschlands am Bochumer Schauspielhaus. Sander, der in Volker Schlöndorffs „Blechtrommel“ und Wolfgang Petersens „Das Boot“ der breiten Öffentlichkeit bekannt wurde, übernimmt in Carl Zuckmayers „Hauptmann von Köpenick“ die Titelrolle. Die Premiere ist am kommenden Samstag, die Regie hat Intendant Matthias Hartmann übernommen.

—dpa

www.schauspielhaus-bochum.de

Otto Sander kommt nach Bochum.

—FOTO: DPA